
FFT - Ligue de Normandie de Tennis  

  

  

COMITE DEPARTEMENTAL DE TENNIS DE LA MANCHE  

  

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE. 

Barneville-Carteret le 25 novembre 2022. 

  

PROCES VERBAL  

  

 

CLUBS PRESENTS OU REPRESENTES : AVRANCHES – BARNEVILLE-CARTERET - BEAUMONT 

HAGUE – CARENTAN - CHERBOURG ASCBR – CHERBOURG MARINE - JEUNE FRANCE 

COUTAINVILLE – COUTANCES – EQUEURDREVILLE-HAINNEVILLE – GRANVILLE -

HAUTEVILLE SUR MER - ISIGNY LE BUAT - JULLOUVILLE - LA GLACERIE – LA HAYE DU 

PUITS – LESSAY – PERIERS –PONTORSON – PORTBAIL - QUERQUEVILLE - ST GEORGES DE 

MONTCOCQ - ST LO MANCHE TC - ST PIERRE EGLISE - ST VAAST LA HOUGUE – SARTILLY 

– SIOUVILLE TENNIS - TOURLAVILLE -  URVILLE-NACQUEVILLE- VALOGNES - VILLEDIEU 

LES POELES.  

 

CLUBS ABSENTS :BARENTON - BREHAL - BREVILLE SUR MER – BRICQUEBEC - CHERBOURG 

AREVA - COURCY TC - COUTAINVILLE TC– MONTEBOURG - PONT HEBERT BORD DE VIRE – 
RONCEY - SAINT LO ASPTT - SAINT LO - TC -ST PAIR/MER - ST SAUVEUR LE VICOMTE - 

STE MERE EGLISE – SAUSSEY – SOURDEVAL - ST AUBIN DE TERREGATTE - TC DUCEY 

MARIGNY –VAL DE SIENNE – TENNIS-SUD MANCHE - TESSY/VIRE – TORIGNI -VAL ST PERE 

TENNIS. 

 

 

 

 Il y avait 118 voix ( soit 72% ) au début de l'Assemblée générale (18h40) sur un total possible de 

201 pour 30 clubs présents ou représentés (quorum 20% requis pour la partie ordinaire soit 41 

voix, quorum 35% requis pour la partie extraordinaire soit 71 voix). 

Le secrétaire Gnl Patrick OLIVIER informe que l'A.G peut débuter le quorum étant atteint et 

rappelle que toutes les décisions prises seront validées dans le procès-verbal. 

Le Président Stéphane BOUVRY souhaite la bienvenue aux Présidents ou représentants des clubs 

et à l’ensemble des personnalités présentes :  

 

Monsieur David LEGOUET , Maire de Barneville-Carteret. 

Monsieur HALBOUT, Président de la Ligue. De Normandie. 

Monsieur Pierrick DORANGE secrétaire général de la Ligue de Normandie  

Thierry DEMOLINER Président du Comité Départemental du Calvados. 

Monsieur Gilles POUSSIN Président du Comité de l'Orne. 

Monsieur TALVAST, Membre de la Commission des litiges de la Ligue de Normandie. 

Monsieur TAILLEBOIS représentant le Conseil Départemental. 

Madame OLIVE représentant le Crédit Mutuel de la Manche. 

Monsieur YVER Commissaire aux comptes du Comité. 

 



 

Il excuse : 

Monsieur Christophe SUBERT trésorier général de la Ligue de Normandie. 

Messieurs Max COQUIN- - Jérôme GRENIER - Présidents des Comités Départementaux de la 

Ligue de Normandie. 

Monsieur Alain THIEBOT Président du CDOS de la Manche. 

 

Dans son introduction d'accueil, le Président fait part de sa satisfaction d'accueillir les dirigeants 

des clubs dans la magnifique salle prêtée gracieusement par la ville de Barneville-Carteret. 

Salue les personnalités présentes, souligne sa satisfaction de la remontée des licenciés dans notre 

département. 

Remercie tous les dirigeants des clubs qui ont participés à cet effort en proposant des ristournes 

sur les adhésions. 

Des finances positives en fin d'exercices grâce à la rigueur des budget tenus par les commissions. 

Cette rigueur qui devra malgré tout est de mise pour le prochain exercice, nos finances étant 

toutefois toujours fragiles. 

. 

Adressant de vives remerciements à nos partenaires fidèles tel que le Crédit Mutuel, l'A.N.S , le 

Conseil Départemental , la FFT , la Ligue de Normandie ,remerciant l' équipe dévouée du Comité 

(bénévoles et permanents ). 

 

Et termine son allocution en remerciant les présidents, les dirigeants des clubs pour leur 

engagement sans faille au sein du tennis manchois et soulignant que le tissu associatif joue un rôle 

majeur dans la transmission de valeurs essentielles. 

 

1 – APPROBATION DU PROCES VERBAL DE L’AG 2021  
Le Secrétaire Général souligne qu'aucune remarque émanent des clubs a été reçue, il demande à 

l’Assemblée de voter (à main levée )  

A l'unanimité des présents, le PV de l'A.G 2021 est validé. 

 
2 – RAPPORT MORAL du secrétaire Général Patrick OLIVIER. 

Le Secrétaire Général souhaite d’abord la bienvenue aux six nouveaux présidents de club élu au 

cours de la saison 2022 : Jean-Louis GUIDEBOC TC Bréville/mer – Julien LEMOIGNE TC Lessay  

Thibaut AUBRUN TC Sourdeval – Mickael SAVIN TC Pontorson – Mickael COPPIN TC Sartilly – 

François LEPORT TC St LO Manche 
 

La hausse des effectifs 6584 contre 5977 soit + 10 % par rapport à 2021. 

Les indicateurs des jeunes et adultes étant au "vert" dans l'ensemble des clubs de la Manche. 

Les aides aux clubs à travers les projets clubs pour la saison 2021 ,21 dossiers validés pour un 

montant global de 12190€. 
Les projets A.N.S pour la saison 2022 .(5 dossiers de validés pour un montant global de 7000 € ) 
Saluant le travail des bénévoles lors des diverses compétitions internationales ( Open – Soibault ) 
 

De grands remerciements à nos partenaires qui continuent à nous soutenir ( Ligue de Normandie- 

Crédit Mutuel- Conseil Départemental – ANS ). 

 

L'opération départementale "Viens taper la balle avec nous", la 15e relayée par 39 clubs a permis 

la remise de 529 raquettes aux enfants 2018-2012 prenant leurs 1ere licence. Une remise 

symbolique a eu lieu dans les locaux du CM à St lo le 5 octobre dernier. 

 



 

3 – RAPPORT FINANCIER du Trésorier Général Roger DAVY. 

Des strates ont permis aux dirigeants de découvrir les divers postes des comptes du Comité. 

Des comptes tenues avec rigueur par notre trésorier. 

Un résultat positif de 9240.29 € n'appelant pas de commentaires. 
Un résultat approuvé par le commissaire aux compte J.Max Yver qui a contrôlé ces chiffres et 

validé le P.V comptable du Comité. 

 

4 – BUDGET PREVISIONNEL  

Les produits prévisionnels 2023 est légèrement revu à la baisse  : 194030 €, du fait du remaniement 

du système de comptabilité de la Ligue envers les Comités Départementaux. 

Les charges prévisionnelles sont estimées à 194030€ ce qui nous donne un équilibre pour ce futur 
budget 

Aucune question n'est soulevée à ce sujet.  

Le budget est approuvé à l’unanimité par vote à main levée à 100%.  

 

5 – NOMINATION DU COMMISSAIRE AUX COMPTES POUR UN MANDAT DE SIX ANS;  

L'assemblée doit se prononcer par vote pour le renouvellement du commissaire aux comptes, le 

Comité de Direction ayant proposé de reporter le cabinet de J.Max YVER, celle-ci est soumise au 

vote à bulletins secret. 

Résultat du vote : 

Pour : 126 voix – Contre : 0 voix- Abstention : 0 voix. 

Le commissaire aux comptes J.Max YVER est élu à 100% des voix. 

 

6 – MODIFICATIONS DES STATUTS DU COMITE DE LA MANCHE  

Le secrétaire Général Patrick OLIVIER présente et commente les divers articles et sous articles 

à modifier. Chaque club ayant reçu en préalable ces modifications. 

L'assemblée doit se prononcer par vote pour la modification des statuts, le Comité de Direction 

ayant approuvé ces modifications, celles-ci sont soumises au vote à bulletin secret. 

Résultat du vote : 

Pour : 126 voix – Contre : 0 voix- Abstention : 0 voix. 

La modification des statuts est adoptée à 100%, le Secrétaire Général déposera sous 3 mois les 

nouveaux statuts aux services de l'Etat. 

 

6 bis– ELECTION DU DELEGUE ET SON SUPPLEANT A L'A.G DE LA F.F.T. 

Une seule liste déposée " liste BOUVRY". 

L'assemblée doit se prononcer par vote pour la nomination du délégué et de son suppléant, le Comité 

de Direction ayant approuvé cette liste , celle-ci est soumise au vote à bulletins secret. 

Résultat du vote : 

Pour : 126 voix – Contre : 0 voix- Abstention : 0 voix. 

Stéphane BOUVRY et sa suppléante Dominique L'HUILLIER sont élus à 100%. 

 

L'ensemble des résultats des votes ont été proclamés par André TALVAST ( membre de la 

commission CSOE ). 

 

7 – QUESTIONS AUX COMMISSIONS : 

Aucune question n'a été posée. 

 

 



8 – INTERVENTION DES CST- CTR CED  

Le CST Christophe JAMOTS a mis en lumière les principaux acteurs du département " l'équipe 

des D.E" qui sont moteurs et porteurs des projets des clubs. 

A souligné les résultats de nos jeunes : Nora Senay-Gavins ( ASCBR) Championne de Normandie 

dans sa catégorie 15/16 ans. 

Romane Morel ( STlo Manche) Vice-Championne de Normandie dans sa catégorie 13/14 ans et qui 

a obtenu deux titres Européens. 

Les résultats en Futures et Masters Régionaux: Emeline Maurouard ( la Haye du Puits) – Clément 

Renouf ( Siouville) 

Présenté les Champions et Championnes de la Manche et le Challenge Interdépartemental des 8 

ans par équipe. 

A souligné le nombre encourageant d'équipes jeunes engagées aux championnats par équipe 

d'hiver.Le succès du Manche Tennis Tour , la formation des jeunes , la nouvelle école de Tennis 

qui sera mise en place dans les clubs. 

 

Le CTR de Normandie, Jean Christophe SAVARY a rappelé la réglementation des éducateurs 

sportifs et la responsabilité des présidents de club, faisant remarquer l'obligation aux DE de 

posséder leur carte professionnelle à jour qui doit être affichée visiblement dans les clubs. 

 

La conseillère aux clubs Christine GILETTE a présenté la vitrine digitale des clubs en rappelant 

le contexte et les 4 priorités. (Google My Business- Fiche club Ten'UP – CMS Fédéral – Page Face 

Book / Instagram). 

A rappelé le principe des nouvelles licences fédérales, en disant aux clubs qu'elle était à leur 

disposition pour toute demande d'information. 

 

9 – REMISE DES MEDAILLES 2022. 

Sont médaillés :  

- Bronze :  

-. Catherine FRANCOIS TC ST VAAST. 

- Franck JOUENNE TC TESSY/VIRE. 

- Argent :  

- Charles LELOY TC LA GLACERIE. 

- Sylvain LANGLOIS TC SARTILLY. 

 

L'équipe ORANO la HAGUE a remporté le titre de Champion de Normandie sous la houlette de son 

capitaine Fabien Laisné. 

 

M Roussel ( créavenir ) et Mme Macé (Crédit Mutuel ) présente le dispositif " Hello Asso " ainsi 

que le défi solidaire qui sera déployé dans les clubs volontaires avec le soutien du Comité. 

Le but étant de récolter des dons qui seront abondés par la banque mutualiste au profit de jeunes 

en situation d'handicap. 

 

 

10- INTERVENTION DES PERSONNALITES. 

 

Monsieur TAILLEBOIS représentant le Conseil Départemental remercie le président de son 

invitation, salue le travail des clubs du département, les bénévoles et souligne l'aide financière 

apportée par le Conseil Départemental de la Manche. 

 



Le Président de la Ligue Olivier Halbout remercie les présidents et bénévoles pour leur 

engagement, a présenté un suivi des effectifs de la Ligue, la mise en place des 14 enseignants 

référents, (pour la Manche : Emmanuel Fossey – Baptiste Lecardonnel – Pauline Tesson )  

Et a rappelé les prochains RDV ( Assises Tennis Santé, AG ligue 10 décembre – Etats généraux 

Tennis féminin 28 janvier 2023. 

 

Le maire de Barneville-Carteret David LEGOUET remercie le président de son invitation, 

dévoilant les prémices du futur projet multisports ( dont le tennis ) qui pourrait voir le jour dans 

quelques années sur son territoire. 

Le président reprend la parole afin de remercier les participants , les élus de leurs présence et 

déclare close cette assemblée générale. 

 

La séance est levée à 21h 25.  

 

 

 

 

Patrick OLIVIER  

 
Secrétaire Général  


